

福原地区 2月公民館だより



令和8年2月1日
TEL・FAX 25-2798

令和8年福原地区新春を語る会

1月16日、「福原地区新春を語る会」が徳良湖温泉花笠の湯で開催され、来賓の結城市長、加賀県議会議員、青野市議会議員、区長、民生児童委員、防犯協会より多くの方々が出席しました。

区長会会長と来賓のあいさつの後、地域づくり研修「地域づくりをどう進めていくのか」というテーマで結城市長より尾花沢を元気にする色々な政策について講話をいただきました。参加者はメモを取りながら、真剣に聞き入っていました。
研修後様々な情報交換を交えながら和気あいあいと懇親会が行われました。



ふくはう GAKUTO プラネタリウム見学とスノードームづくり

12月25日、小学生13名が参加しました。バス移動し、北村山視聴覚センターでビデオ鑑賞とプラネタリウム見学をしました。プラネタリウムでは、冬の星座や星の名前を勉強し、それらにまつわる物語を聞きました。その後公民館に戻り、消費生活のカルタ取りを行いました。昼食は、ホットドッグとフルーツサンドを作り、みんなで美味しく食べました。

午後は、竹埜恵美さんを講師にスノードームづくりを行いました。ビーズやラメ、可愛い小物など好きな材料を選んで作りました。手に入りやすい材料で簡単に作れるのでお家でも是非作ってみてくださいね。

プラネタリウム見学



スノードームづくり



どんづき搗き

12月24日、芦沢地区の種林寺境内に祀られている延命地蔵の縁日に「どんづき搗き」が行われました。

地域の子供たちが各家庭を回り、どんづきの唄に合わせ、来年も良い年であるように念じながら、どんづき搗きを行いました。延命地蔵は、年に一度子どもたちと一緒に遊ぶことで、地区内の無病息災と家内安全を願うと言われています。みんなの健やかな成長をお祈りいたします。



獅子かぶり

1月15日、芦沢地区内の厄年の男子が獅子に扮し、各家を一日かけてまわりました。

明治期ごろ茶屋を営んでいた大類正幸さんのお宅に、当時宿泊した行商が代金代わりに置いて行った獅子頭を地域の厄除けに使ったのが、この行事の始まりとのこと。

獅子は、家に無言で訪問し、神棚に礼拝後、住人の頭をお祓いし、無病息災を祈念していました。



いきいき元気教室 3回目

1月20日、天候の悪い中、福原地区公民館で3回目のいきいき元気教室が行われました。今回は「口腔機能向上講座」を歯科衛生士の小野淑子先生よりお話を頂きました。口の中を健康に保ち、よく噛む事で病気のリスクを減らすことができるそうです。みなさん実践して健康寿命を伸ばしていきましょう。

※次回4回目は2月19日



運動機能向上講座です。



講師：小野淑子先生

よつばこども園から
だんご木を頂きました
ありがとうございました！



吹き矢大会参加者募集

日 時：3月5日（木）

受 付：午前9時30分～

競技開始：午前10時～



場 所：名木沢生涯スポーツ交流センター

参 加 費：300円



申込締切：2月24日（火）まで

※マウスピースを持っていない方は

当日別途100円負担となります。

※誰でも参加できるので是非!!

イルミネーション開催のお知らせ

«名木沢地区»

期 間 2月15日（日）～22日（日）
(午後5時～9時)



場 所 名木沢生涯スポーツ交流センター

«西原地区»

期 間 2月21日（土）～23日（月）
(午後5時～9時)



場 所 西原公民館

«毒沢地区»

期 間 2月21日（土）～22日（日）
(午後5時～8時)

※21日は玉こんにゃくの振舞いがあります。

場 所 毒沢バス停付近



行事予定

5日（木） 福中CS③



6日（金） わなげ大会



10日（火） 福小CS③

19日（木） いきいき元気教室

R8.1.1 現在 (前月比)

男 性：1,409人 (- 1)

女 性：1,328人 (- 4)

合 計：2,737人 (- 5)

世帯数：1,027戸 (± 0)

カラー版
公民館だより
はこちらから

